

ANIMALES DERECHOS

El maltrato animal no cesa

El Colegio de Abogados de Lleida ofrecerá formación para que las denuncias tengan recorrido || **Envenenan a perros en Benavent, uno de los cuales murió**

L. GARCÍA

LLEIDA | Los casos de abandono y maltrato animal no cesaron durante los tres meses que duró el estado de alarma, periodo en el que las entidades y protectoras animalistas tuvieron que redoblar esfuerzos para atender a más animales en situación de vulnerabilidad en las comarcas leridanas. En esos tres meses las entidades detectaron abandonos de cachorros por camadas indeseadas; de perros o gatos en mal estado que eran incluso encontrados a las puertas de los refugios, pero también la venta ilegal de animales ya sea por internet o de forma física. La abogada Estela Torres, de la comisión para la protección de los derechos de los animales del Colegio de la Abogacía de Lleida, señala están preparando una formación dirigida a personal de la administración y también de los cuerpos policiales sobre los procedimientos a seguir en caso de una denuncia por maltrato o abandono animal y que la voluntad es poder ampliar esta formación a la ciudadanía en general. Según Torres, el desconocimiento hace que la inmensa mayoría de las denuncias no prosperen en los juzgados, aunque sí señala que cada vez hay más concienciación. En todo caso, destaca que la ciudadanía se apoyó casi exclusivamente en las entidades y protectoras para velar por esta protección, lo que, destaca, “es una responsabilidad de todos”.

Entretanto, Amics dels Animals del Segrià ha denunciado a través de las redes sociales que han detectado a una persona que esparce veneno en varias zonas de Benavent del Segrià, lo que ha provocado la intoxicación de varios perros y la muerte de unos de ellos. Piden la colaboración ciudadana para identificar al responsable.



Imagen de archivo de la protectora Lydia Argilés durante los meses de confinamiento.



Rey, de 14 años, fue hallado muerto a tiros en una casa de Almenar.

Investigan la muerte de un perro en Almenar

■ Vecinos de Almenar denunciaron hace unos días la muerte de su perro a tiros y los Mossos d'Esquadra continúan con la investigación para localizar a los responsables. Como ya publicó SEGRE, los hechos tuvieron lugar hace una semana cuando una familia se encontró al perro con varios disparos hechos con una escopeta de perdigones, también en la cabeza. La familia había recibido amenazas a causa de los ladridos del perro, Rey, que tenía 14 años. Las redes sociales se llenaron de muestras de apoyo a los denunciantes.